

Neuer Verein im BLSV Sportkreis Neustadt/Aisch – Bad Windsheim

Als 115. Verein wurden die Modellflugfreunde Emskirchen in den Bayerischen Landessportverband aufgenommen. Kreisvorsitzende Hildegard Schlez freute sich über den Vereinszuwachs und konnte die Aufnahmeurkunde des Bayerischen Landessportverbandes an den 2. Vorstand, Herrn Lindemaier im Beisein von Herrn Bürgermeister Kempe überreichen.

Der Verein wurde am 19.02.2012 gegründet und bis dato anstandslos von seiner neuen Heimat Nähe Mausdorf angenommen. Das Interesse auf der ersten Modellflugausstellung im Aurachtreff von Emskirchen war groß, so dass sich selbst Bürgermeister Harald Kempe dafür begeistern konnte.

Sofern es seine Zeit zulässt, fliegt und landet er mit seinem Flugsimulator absturzfrei. Vielleicht, so erklären wir es auch interessierten Eltern und Jugendlichen, zieht es auch ihn weg von der virtuellen Welt hinaus an die frische Luft, um dort unser Hobby im wahrsten Sinne des Wortes zu 'erleben'.

Ziel und Zweck des Vereins ist neben der Ausübung eines schönen Hobbys, den Nachwuchs dafür zu interessieren und aktiv zu fördern.

